
令和４年９月８日（木） 

校長室の窓から運動場が

見えます。 

２学期に入ってコロナ

感染者数も高止まりして

いますが、本校では小規模

なりにも感染予防を徹底

して学校行事を進めていこうとしています。小中学部は分散

の運動会を、高等部は体育の授業参観を予定しています。 

コロナ禍以前は、夏休みに育成会(保護者会)の皆様が運動

場の除草作業を手伝ってくださっていましたが、この３年間

は、夏休みの除草作業を中止していました。そのため、バス

の介助員の皆さんや校務員さんが、運動場の除草をしてくだ

さっています。９月と言ってもまだまだ暑い中を一生懸命に

除草していただいたので、とてもきれいになりました。本当

にありがとうございました。 

以前にも校長室の窓で紹介させてもらいましたが、陰で支

えてくださっている方がいるからこそ、きれいなグラウンド

で運動会や授業が安全にできるのですね。 

皆さんも「ありがとう。」という感謝の気持ちを忘れずに

持ち続けましょう。 


